

ひやくちやん通信

第34号
令和5年3月

〒421-1221
東海フーズ株式会社
静岡市葵区牧ヶ谷2037
054-277-1667(代)

皆さん、こんにちわー！

お変わりありませんか？

様々な期待や希望を胸にスタートした
令和5年でしたが、コロナの第8波も終息
する気配はありません。

その様な状況ではありますが、5月8日
から「2類」から「5類」に移行して
「脱マスク生活」を目指しています。

それ以外にも、諸物価の高騰であつた
り、ウクライナの戦争も終結の見通しは
全く見えないままです。

一日も早く、平穀で平和な日常が戻って
きて欲しい…そういう中、人々の切なる願
いだけが空回りしている様な気がしてな
りません。

本当に、人生はなかなか思い通りにい
かないものだと感じます。

先日、我が社のある社員さんのところ
に電話があった。ピッソードです。

「チリソーラー」
スマホの画面に田をやると、電話の主は
十年以上、無沙汰してしまった大学時代の
友人からでした。
「お~久しぶりやん」
(関西圏の大学で過ごした影響で、
条件反射的になんちゃって関西弁が炸裂!)

「あ~…」
(雲行きが怪しくなつてきました)
「俺がどんだけな…どんだけな…」
そこまで喋つて、その後は何を言つてい
るのかマイマイ聞き取れないような状況
でしたが、何をしゃべるだけ喋つて、一方
的に電話は切られました。

あらためてこちらから電話をして聞く
ところによると、次女が中学生の時に友
人の奥さんは若くして病が原因で亡くな
られて、それからは男手一つで娘の幸せを
願い頑張ってきたそうです。

何とか都会の大企業に通わせて、卒業後そ
のまま地元に帰らす都會で働く娘を日々
案じていた矢先の出来事だったのです。

「お~元気になっちゃ~？」

(電話の主は高知弁で話しかけてきました)

「どないしたん？」

「お~聞いてくれや……」

「うちの次女が入籍してん！」

「あ~…おめでとう！ 良かったやん！」

「妊娠14週めやぞ~！」

「え~…まあまあ…」

「でな、去年の春に

大学出たとこや~」

社会人一年目やぞ~」

「あ~…」

社会人一年目やぞ~」

これもまた、人生思い通りにいかない
「ママだったのかも知れません。

思い返せば、私も小学校の作文で将来
はプロ野球選手になつて、王貞治選手の
ホームラン記録を塗り替えたい的な、全
くもつてリアリティの無い将来の夢を語つ
ていた記憶もあります。

そんな私も、最近ふと思つ事があるのです。

見渡せば本当に沢山の人がいるけれど
も、若い頃に夢見ていた、もしくは思い描
いていた「人生」を送っている人がこの中
にはどれ位いるんだろう？ むしろ、思
描いていたものとは全く違う人生を歩ん
でいる人がほとんどではないか。

そう、思えてなりません。

もしも、ほとんどの人がそうであるな
ら、「人生」で何だか…

ひょっとしたら、「人生」で、思い通りにな
らない事を少しでも理想に近づける為に
努力する連続で構成されてくるのかな。
もしも、それが事実とする、「苦労」や
「努力」をしないと、「人生」を全うした事
にならないのかな？

どうやら、人生その時は思い通りで無
くとも、結果が良ければどうにかなるよ
うです。

次女の田那さんになつた方と、そのご
両親が高知県までそれは恐縮され
た様子で挨拶に訪れたそうで…

友人曰く、会つてみたらとても良い方た
ちで安心したらしく最終的には次女と
号泣しながら抱き合つて「結婚おめでと
う！」と声をかけたそうです。

そうそう、先程の懐かしい友人から、後
日改めて電話があつたそうです。

追伸

今回的新商品は、先の友人の地元であ
る高知県を含む四国代表的な3種類の
柑橘が袋に詰め込まれたとってもフル
ティーでさわやかな飴になります。
どうぞよろしくお願ひいたします。



私が人類に与えた試練なのか、気まぐれ
なのは知る由もありませんが、今を生
きる私たちにとっては、「人生」を全うす
る為の試練と言わざるをえません。

何とか皆で力を合わせて、この局面を
乗り越えて後々振り返ったときに、懐か
しい思い出話の題材の一つになつてくれれ
ばと、切に願わずにはいられません。